

Comunicado

Queremos informar que como AMM no hemos realizado ninguna presentación sobre la depresión tropical y los supuestos impactos que tendrá en la generación de energía, como está circulando en redes sociales.

Como es sabido, las noticias relacionadas con el clima le corresponden a las instituciones de gobierno, tales como el [INSIVUMEH](#) y la [CONRED](#).

En AMM siempre hemos informado de forma **responsable, transparente y por nuestros canales y voceros oficiales** (presidencia o gerencia general), cualquier situación que impacte al sistema eléctrico nacional.

Guatemala, 28 de mayo de 2,020.



 www.amm.org.gt

 [AMM_Guatemala](#)

 [Administrador del Mercado Mayorista -AMM-](#)